

RINGKASAN

Tatalaksana Pemeliharaan Sapi Potong di PT. Adi Boga Cipta Semarang Jawa Tengah, Albert Yofan Arianto, NIM C31171286, Tahun 2020, 40 halaman, Program Studi Produksi Ternak, Jurusan Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Suluh Nusantoro, S.Pi, M.Sc (Dosen Pembimbing), Sri Purwani, S.Psi. (Pembimbing Lapangan).

Meningkatnya jumlah penduduk mengakibatkan kebutuhan akan bahan makanan yang bergizi tinggi dari sumber protein hewani meningkat, utamanya daging. Dunia peternakan tentunya mempunyai beban tanggung jawab yang besar untuk pemenuhan kebutuhan masyarakat tersebut. Sapi pedaging merupakan komoditas ternak yang memiliki potensi besar untuk dikembangkan yang dapat menghasilkan daging sebagai produk utamanya. Hal ini didasarkan akan tingginya konsumsi daging di kalangan masyarakat Indonesia.

Tujuan dilaksanakannya kegiatan PKL mahasiswa diharapkan mampu terjun dalam dunia kerja peternakan yang kompeten dalam wawasan maupun keterampilannya mengenai manajemen tatalaksana pemeliharaan sapi potong di PT. Adi Boga Cipta Semarang Jawa Tengah. Pelaksanaan kegiatan ini dilakukan dengan mengikuti seluruh rangkaian kegiatan dalam proses tatalaksana pemeliharaan sapi potong yang ada di PT. Adi Boga Cipta dari awal sampai akhir, sehingga mahasiswa mendapatkan ilmu dalam tatalaksana pemeliharaan sapi potong.

Kegiatan PKL dilaksanakan selama 4 bulan mulai September s/d Desember 2019, lokasi PKL di PT. Adi Boga Cipta, RT 01/RW 01, Dusun Pongangan, Desa Samirono, Kecamatan Getasan, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Perusahaan ini bergerak di bidang penggemukan sapi serta pemerahan susu.

Hasil kegiatan yang dilakukan di PT. Adi Boga Cipta, penulis memperoleh pengalaman sebagai tenaga kerja pemilihan sapi yang baik, pengolahan pakan ternak, perawatan ternak yang baik, pengolahan limbah ternak, serta memperoleh

wawasan dalam memecahkan permasalahan yang terjadi selama proses kegiatan. Dari kegiatan yang dilakukan, penulis dapat memperluas ilmu tentang manajemen tatalaksana pemeliharaan sapi potong yang baik serta paham akan etika dan budaya yang ada di PT Adi Boga Cipta Semarang Jawa Tengah.